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Question écrite du 18 avril 2012 de Mmes Julide Turgut Bandelier, Sandrine Burger, 
Fabienne Fischer, Sarah Klopmann, Anne Moratti, Frédérique Perler-Isaaz, Marie-
Pierre Theubet, MM. Mathias Buschbeck, Julien Cart, Yves de Matteis et Alexandre 
Wisard: «A la recherche de l'empreinte écologique de la police de proximité». 
 

 
Combien de kilomètres les agents de la police municipale ont-ils parcourus en voiture 

en 2010, 2011 et 2012 et combien de litres d'essence cela représente-t-il? 
 


